
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新本部の発足！ 旧本部の思いを受け継いで頑張ります！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Road to「誇れる堀中」１２月号 
  

狭山市立堀兼中学校生徒会本部発行 
令和５年度生徒会スローガン 

誇れる堀中～感謝を繋ぐ～ 

令和５年 １２月２２日発行 担当 生徒会本部

fsioghrei;oqghysssssssssssssssirasirakamikekru 

新旧本部役員による「感謝の集い」が開催されました。旧

本部が発足してから「誇れる堀中～感謝を繋ぐ～」をスロー

ガンに決めてこれまで活動をしてきました。生徒会の１年間

の様々な活動を振り返ると共に、いつも学校生活を支えてく

ださる方々への感謝を形にした場となりました。これからは

新体制で頑張りますのでよろしくお願いします。 

 

裏面に旧本部役員からのコメントを掲載しています。 

↑３年生の旧本部役員による１年間の活動のまとめ発表の様子とスライド 

生徒会本部役員選挙を終えて 

 生徒会本部役員選挙にご協力いただきありがとうございまし

た。演説を静かに聞いている姿勢がとても素晴らしかったです。

選挙は終わりましたが、ここからがスタートです。皆さんで選ん

だ代表の人達がこの堀兼中学校をよりよくするために引っ張って

いってくれます。私たちも協力していきましょう。  

選挙管理委員会委員長      さん 

３年学級委員会→PTA会長さんへ ２年学級委員会→SSVC さんへ 

ご出席されたゲストの方々 

保健委員会→相談員さんへ 

各委員会からゲストの方々へ花束の贈呈 

左は新本部役員 

会長 

２年４組  

副会長 

２年２組  

１年３組  

役員 

２年３組  

２年４組  

１年１組  

１年３組  

 

環境委員会→校務員さんへ ↑給食委員会→栄養士さん・配膳員さんへ ↑図書委員会→図書司書さんへ 

会の終了後にゲストの方々と新旧本部役員で記念写
真を撮りました。今後もよろしくお願いします。↓ 

新本部役員も案内や照明運営、会場準備・片付け等で携わっていました。→ 

↑旧会長からゲストの方々へ感謝の言葉 

新生徒会長による終わりの言葉↑ 「感謝の集い」の様子↑ 

左上は１年生から、右上・右下は２

年生から、左下は３年生から感謝の会

に対するメッセージです。 

感謝の会前に行われた、堀中の木を

使って行われたスタンプラリーの様子

です。多くの生徒、先生方が参加しま

した。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 年間ありがとうございました 

私は２年間副会長、そして会長をやってきて、生徒会

を牽引していくことに不安もありましたが、みなさんの

支えのおかげでKeep on goingや誇れる堀中の活動を無

事に成功させることができました。 私たちの任期はこ

れで終わりとなりますが、「誇れる堀中」に向けた活動

が終わるわけではありません。1・２年生、そして新本

部には今までの活動を引き継ぎつつ、さらにこの堀中を

誇れる中学校にして行ってほしいです。今まで本当にあ

りがとうございました。これからも生徒会本部の活動に

ご協力宜しくお願いします。    会長  

 

 

 

 

 

 

                会長  

 

私は、約１年間本部役員として活動し、たくさんの経

験をさせていただきました。一つ一つの経験が私を成長

させてくれました。その経験をいかして、先輩方が繋い

できてくださったものより良いものに出来るよう、新本

部で副会長として頑張っていきます。ありがとうござい

ました。               2 年本部役員  

 

 

僕は、１年間を通して貴重な体験をたくさんすることが

できました。自分たちだけで堀中に関する重要なことを決

めたり、人前に出て発表をしたりするなどで、失敗するこ

ともあったけれど、この１年間で確実に成長することがで

きたと思います。いろいろな人に迷惑をかけたり、世話に

なったりしたけれど、無事、こうして１年間の活動を終え

ることができたので、関わってくれた方々ありがとうござ

いました。         ２年本部役員  

私はこの一年間でクラス、委員会、堀中、とたくさんの誇りをもつことができました。これは、私だけではない

はずです。今年度の生徒会スローガン、誇れる堀中～感謝をつなぐ～をもとに活動してきた中で、たくさんのこと

を経験し、学べたからこそこう思えるのだと思います。初めは何もわからず、先輩の足を引っ張ってしまったこと

もありました。しかし、失敗を生かし、先輩方や先生方、たくさんの人に支えられて日々成長することが出来まし

た。次は、先輩方から受け取ったこのバトンを私たちが繋げていく番です。今年度の経験を活かし、感謝の気持ち

を忘れず頑張っていきます！                          ２年副会長  

私は、生徒会を通してたくさん

の経験をすることができました。

誇れる堀中にするために、SDGs

に関する取り組みやホリーブの

植樹、感謝の会、スタンプラリー

など、新しい取り組みをしてき

て、こんなにも熱く取り組めるも

のは他にないほど一生懸命にや

りました。このメンバーと想いを

持って進んできたことは、私にと

っての一生の宝物です。これから

も、『想い』を大切にして行動でき

るようにしていきます。こうやっ

て自分たちの学校をよりよくし

ていこう、誇れるようにしよう、

と生徒全員で取り組むことは、と

ても素晴らしいことであると思

います。誇れる堀中にするために

ともに進んでくれた皆さん、先生

方、生徒会のメンバー、本当にあ

りがとうございました。堀中は最

高の誇れる学校です。私の中で堀

中は、青空に向かうシャボン玉く

らいに輝いています。 

３年本部役員  

生徒会として活動した１年間。振り

返ると改めてあっという間だったんだ

なあ、と思ってしまいます。新本部に代

替わりし、初めての三送会の仕事で胸

がいっぱいで、やり切った！と思えた

瞬間、コードに足を引っかけ、先生のパ

ソコンをひっくり返してしまったあの

時。あの時の自分はきっと「失敗」だと

思っていた事件が、今の自分にとって

かけがえのない「経験」になっているな

んて思いもしなかったと思います。何

時間もかけて決めた今年度の生徒会ス

ローガン。情熱を持ってやり続けた

様々な活動。この「経験」ができたのは、

最高の仲間たちがいたからだと思いま

す。誰よりも理解力のある会長。誰より

も前向きな副会長。誰よりも責任感の

ある同期の本部役員。誰よりもしっか

り支えてくれた後輩のみんな。こんな

素敵な仲間がいたからこそ、私にとっ

て宝物の経験ができたんだと思いま

す。私は、仲間たちを、この活動を、経

験を、この堀中を、心から誇りに思いま

す。本当に、本当に、ありがとうござい

ました。これからも、繋いでください。 

３年本部役員  

本部役員と副会長としての２年間は私を成長させて

くれるものでした。誇れる堀中にするためにたくさんの

企画に取り組み、学んだ計画することの大切さをこれか

らにもつなげていき、誰かのために進んで行動できるよ

うな役に立てるような人間になります。生徒会本部の仕

事は大変ではありましたが生徒の皆さんや先生方、家

族、そして本部のみんながいてくれたからこそ私の本部

の２年間は言葉に表せないくらいのことを教えてくれ

たと思います。だから私は私自身が成長したと胸を張っ

て言えます。本当にありがとうございました。新本部の

皆さん、応援しています。   ３年副会長  


